

PENGUMUMAN HASIL PRAKUALIFIKASI

Nomor: 060/438.8.1/PP.KS/I/2024

Berdasarkan hasil Evaluasi Dokumen Kualifikasi yang dilaksanakan oleh Panitia Pengadaan untuk Kerja Sama Investasi Pengadaan dan Pemasangan Pipa Jaringan Distribusi Utama (JDU) Dusun Bangah - Kolonel Soegiono, Sumokali – Taman Pinang, dan Interkoneksi DC dengan nilai total investasi Rp 42.622.308.000,00 (*Empat Puluh Dua Miliar Enam Ratus Dua Puluh Dua Juta Tiga Ratus Delapan Ribu Rupiah*), dengan ini kami sampaikan hal-hal sebagai berikut:

1. Memperhatikan:

- a. Pengumuman dan Pemasukan Dokumen Kualifikasi tanggal 12 Januari 2024 s/d 16 Januari 2024;
- b. Berita Acara Evaluasi Dokumen Kualifikasi Nomor: 057/438.8.1/PP.KS/I/2024 tanggal 18 Januari 2024;
- c. Surat Keputusan PPKS Nomor 1 Tahun 2024 Tentang Penetapan Prakualifikasi Gagal Tahap Transaksi Kerja Sama Investasi Pengadaan Dan Pemasangan Pipa Jaringan Distribusi Utama (Jdu) Dusun Bangah - Kolonel Soegiono, Sumokali – Taman Pinang, Dan Interkoneksi DC.

2. Berdasarkan butir 1 di atas, dengan ini diumumkan hasil Prakualifikasi Kerja Sama Investasi Pengadaan dan Pemasangan Pipa Jaringan Distribusi Utama (JDU) Dusun Bangah - Kolonel Soegiono, Sumokali – Taman Pinang, dan Interkoneksi DC sebagaimana terlampir.

Demikian pengumuman ini dibuat, atas perhatiannya diucapkan Terima Kasih.

Perumda Delta Tirta Sidoarjo

Ttd

Panitia Pengadaan Kerja Sama

Lampiran : Pengumuman Hasil Prakualifikasi
Nomor : 060/438.8.1/PP.KS/I/2024
Tanggal : 19 Januari 2024

HASIL KUALIFIKASI

Nama Pekerjaan : Kerja Sama Investasi Pengadaan dan Pemasangan Pipa Jaringan Distribusi Utama (JDU) Dusun Bangah - Kolonel Soegiono, Sumokali – Taman Pinang, dan Interkoneksi DC

No.	Nama Penyedia	Hasil Evaluasi Administrasi, Teknis, dan Finansial	Keterangan
1	PT. Arkindo	GUGUR	<ol style="list-style-type: none"> 1. Tidak terdapat keterangan pertentangan kepentingan dan persaingan usaha yang sehat di Pakta Integritas; 2. Tidak melampirkan informasi mengenai perselisihan material (material dispute) yang dalam proses dan/atau sudah selesai; 3. Tidak melampirkan pengalaman dan kemampuan pembiayaan dalam Penyelenggaraan SPAM; 4. Tidak melampirkan dokumen yang membuktikan memiliki pengalaman dan kemampuan dalam melaksanakan penyelenggaraan SPAM sejenis, dibuktikan dengan Surat Perjanjian (Kontrak) dan Berita Acara Serah Terima Akhir Pekerjaan (FHO); 5. Tidak melampirkan Laporan Keuangan yang diaudit oleh Kantor Akuntan Publik yang terdaftar di Otoritas Jasa Keuangan (OJK) tahun 2020 dan 2021, dengan aset dan/atau jumlah peredaran usaha dengan jumlah nilai paling sedikit Rp50.000.000.000,00 (Lima Puluh Miliar Rupiah). 6. Tidak melampirkan Surat referensi dari bank yang menjelaskan performa keuangan Calon Mitra Kerja Sama dalam keadaan baik dan mampu mendapatkan pembiayaan yang diperlukan untuk pelaksanaan Proyek Kerja Sama.
2	PT. Tirta Sarana Mulia Technology	GUGUR	<ol style="list-style-type: none"> 1. Tidak terdapat keterangan pertentangan kepentingan dan persaingan usaha yang sehat di Pakta Integritas; 2. Tidak melampirkan SPT Tahunan tahun terakhir (2022); 3. Tidak melampirkan Laporan Keuangan yang diaudit oleh Kantor Akuntan Publik yang terdaftar di Otoritas Jasa Keuangan (OJK) tahun 2021 dan 2022, dengan aset dan/atau jumlah peredaran usaha dengan jumlah nilai paling sedikit Rp50.000.000.000,00 (Lima Puluh Miliar Rupiah). 4. Tidak melampirkan Surat referensi dari bank yang menjelaskan performa keuangan Calon Mitra Kerja Sama dalam keadaan baik dan mampu mendapatkan pembiayaan yang

			diperlukan untuk pelaksanaan Proyek Kerja Sama. 5. Tidak melampirkan Berita Acara Serah Terima Akhir (FHO) dalam persyaratan teknis
3	PT. Virendra Tirta Capital	GUGUR	<ol style="list-style-type: none"> 1. Tidak terdapat keterangan pertentangan kepentingan dan persaingan usaha yang sehat di Pakta Integritas; 2. Tidak melampirkan informasi mengenai perselisihan material (material dispute) yang dalam proses dan/atau sudah selesai; 3. Tidak melampirkan bukti pengalaman dan kemampuan pembiayaan dalam Penyelenggaraan SPAM; 4. Tidak melampirkan bukti memiliki pengalaman dan kemampuan dalam melaksanakan penyelenggaraan SPAM sejenis, dibuktikan dengan Surat Perjanjian (Kontrak) dan Berita Acara Serah Terima Akhir Pekerjaan (FHO). 5. Tidak melampirkan Laporan Keuangan yang diaudit oleh Kantor Akuntan Publik yang terdaftar di Otoritas Jasa Keuangan (OJK) tahun 2020, 2021, dan 2022, dengan aset dan/atau jumlah peredaran usaha dengan jumlah nilai paling sedikit Rp50.000.000.000,00 (Lima Puluh Miliar Rupiah). 6. Tidak melampirkan Surat referensi dari bank yang menjelaskan performa keuangan Calon Mitra Kerja Sama dalam keadaan baik dan mampu mendapatkan pembiayaan yang diperlukan untuk pelaksanaan Proyek Kerja Sama.
4	PT. Rafa Karya Indonesia	GUGUR	<ol style="list-style-type: none"> 1. Tidak melampirkan Laporan Keuangan yang diaudit oleh Kantor Akuntan Publik yang terdaftar di Otoritas Jasa Keuangan (OJK) tahun 2020, dengan aset dan/atau jumlah peredaran usaha dengan jumlah nilai paling sedikit Rp50.000.000.000,00 (Lima Puluh Miliar Rupiah); 2. Tidak melampirkan Berita Acara Serah Terima Akhir (FHO) dalam persyaratan teknis.

Perumda Delta Tirta Sidoarjo

Ttd

Panitia Pengadaan Kerja Sama